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今日は新しい米山奨学生、銭さん

が見えています。後ほど紹介があり

ます。さて今週の話題といえば、統

一地方選挙でしょう。日立市議会議

員選挙では新しい事象が起きています。NHK の

クローズアップ現代でも取り上げられましたが、

もっぱらSNS を利用した選挙運動です。市議会ト

ップ当選の石川かおりさん（日立南 RC 新会員）

の運動はこれでした。公職選挙法に規定する選挙

運動の方式は提灯やのぼりまで規定する選挙カー

がリアカーの時代のままです。また選挙はがきや

選挙ビラを郵送するにもはがき62 円封書82円す

るのでそれだけで費用は大変です。SNS ならコン

テンツ作成費をのぞけばほぼ無料。YouTube を見

ていて石川候補コンテンツがいきなり入ってきた

ことを経験しました。つくば市議会でこの方式で

当選した議員がいたことが広がったようです。 
さてロータリーは政治的には公平な立場を保つ

ため、政治家のロータリークラブ加入を控えてい

るようです、逆にロータリアンが市長や議員にな

ることは構わない、としています。（元古賀市長を

務めた白戸 PG や元北茨城市長の村田省吾さん。） 
ただ以前述べた、RI が国連に憲章起草委員を出

していたことは、国際「政治」にかかわったと言

えないかと思いますが、ちょっと政治とのかかわ

り規定を調べてみます。いずれにせよ選挙運動に

SNS 利用が広がっておりいずれ不可欠になるこ

と必定です。ましてやロータリー手続きにおいて

おや、です。会員の皆さんもぜひネット技能を身

に着け活用をお願いします。 
 

 

 

 

 

開会点鐘  山口憲生 会長 
R ソング  「我等の生業」 
 
 

米山奨学生 銭 暁艶さん 
ようこそいらっしゃいました。。 
 

 
【受信書簡・メール】 
・第 1 分区新旧ガバナー補佐挨拶日決定のご連絡 

・2022-23 年度地区青少年奉仕連絡会議のご案内 

（地区委員） 

・PLI（ロータリー・リーダーシップ研究会）研修会

開催のご案内 

・基盤向上セミナー開催のご連絡 

・青少年海外旅行保険（SO 型）のご案内 

・ザ・ロータリアン 5 月号 

 
山口憲生会長から銭

さんに、4 月分米山奨学

金を交付しました。 
 
 
 

今週の会場の花 

¨カスミソウ¨ 花言葉：清い心 

会員数 出席数 出席率 

34 23 71.88% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

4（本日2名出席） 9 100.0% 

国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

例会報告 

2023.4.27 

第 2051 回例会 

会長挨拶       山口憲生 会長 

本日のビジター紹介   今野紀仁 親睦活動委員長 

出席報告            山口彰二 SAA 

幹事報告            佐藤泰子 幹事  

 

５月は青少年奉仕月間です 

2022－23年度ＲＩ会長 ジェニファー ・ジョーンズ（カナダ：ウインザー・ローズランドＲＣ）第２８２０地区ガバナー大野治夫 （つくば学園RC） 

会長 山口憲生  会長ｴﾚｸﾄ 鈴木崇久  幹事 佐藤泰子 

米山奨学金の交付                         
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銭さん挨拶 
初めまして。留学

生の銭暁艶 (セン 

シャオイェン)と申

します、4 年前、中

国から参りました。 
この度2023年度

米山奨学生として

日立港 RC に参加させて頂きとても光栄です。大

学時代から母国である実家の蘇州市（そしゅう）

でイベントの企画や司会・歌手として活躍してし

た人とコミュニケーションする事が大好きです。

シンガポールで 1 年間の留学生活を通して、この

多文化の世界はとても魅力的と感じました、帰国

してから社会福祉に関する機構で 10 年間勤めま

した。2019 年秋、より先進的な福祉知識や理念を

学ぶため日本に参りました。日本語学校で半年間

日本語を勉強して、その後、大学院での 2 年間の

修士課程を進みました。アルバイト先の児童発達

支援施設で音楽療法と出会って、現在茨城音楽専

門学校で、音楽療法士の「タマゴ」として毎日頑

張っています。どうぞ よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 

 
皆様こんにちは。本日は簡単に

自己紹介とロータリーとの出会い

から 7 年で感じたことをお話した

いと思います。生まれは日立市南

高野町、4 人姉兄の末っ子。さそり座のO 型です。

地元の小、中、高校と過ごし、短大は東京で学び、

就職は地元に戻り大みか工場に 9 年勤めました。

その後、結婚、子育てをして、現在大みか体育館

に勤務しております。家業（仁平ポンプ工業）は、

親子で地質調査、井戸の掘削工事をしております。 
ロータリーとの出会いは、55 歳の時「あまり若

くなくてちょうどいい年齢だからどうか」と声を

かけていただき入会しました。私にできるのは、

例会に出席して、行事に参加することくらいです

が、毎週の例会は美かのさんの美味しいランチを

食べ、皆さんにお会いして話を聞くのは楽しく、

充実した時間と感じています。委員会も親睦、青

少年、職業奉仕、会報、SAA、幹事と毎年違う委

員会を担当し新たな経験をさせていただいていま

す。ロータリーの皆様の出会いから始めたことの

ひとつにゴルフがあります。始めたころはやれば

どうにかなると甘くみていました。ところが、な

かなか思うようにできず大変苦戦しています。最

近わかったことはゴルフやる以前に体を鍛えなけ

ればいけない、ということです。日頃の運動不足

と年齢とともに体が衰えているので、ゴルフのた

め、健康のために毎日運動をすることにしました。 
ゴルフもせっかく始めたので、嫌にならないよ

うに自分のペースで楽しくやっていきたいと思い

ます。先週額賀さんがおっしゃっていたマンダラ

チャートを作成しようかと思います。看護師を長

年勤めていた友達が「笑うことはいいこと」とよ

く言います。ナチュラルキラー細胞が活性化され、

とにかく体にも精神的にも良いらしいので、日常

笑いが持てるような生活をしていきたいと思いま

す。ロータリーも楽しいから続けられると思いま

すので皆様と楽しく活動を続けていきたいと思い

ます。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

自己紹介 
・1965 年 3 月 15 日生まれ(58 歳) 
・2020 年 9 月入会 
・日立市西成沢町在住(もともとの

実家) 母、妻、息子夫婦と同居。大学の 4 年間

と 2 年間の単身赴任以外は日立市住まい 
・趣味はサイクリング(前回の卓話で「しまなみ海

道」を紹介)、山歩き、ジョギング、読書、スポ

ーツ観戦(特にサッカーとラグビー)、フライフィ

ッシング、音楽(鑑賞とギター演奏) 
本日は音楽の話をします。 
好きな音楽  中学のときにビートルズに出会い、

洋楽にのめりこみました。高校のときにジャズに

出会い、とりこになりました。クラシックも好き

で、バッハ、ベートーベン、モーツァルト、ショパ

ンも聞きますが、ワーグナーやラベルのような近

代音楽が好きです。 
 

私と RC         佐藤泰子さん 
『 自己紹介と私とロータリー 』 

会員卓話         木村昌永さん 
『 私の好きな音楽 』 

本日のプログラム 
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中高時代の相棒 ラジカセ 

CD も、もちろんネットもない時代、音源は

FM・AM の音楽番組であり、それを録音するた

めのラジカセが

相棒でした。部屋

の中だと電波の

受信状況が悪く、

夜中に縁側に出

て、録音をした記

憶があります。 
むちゃくちゃ聞いた 
NHKFM「サウンドストリート」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
渋谷陽一はレッド・ツェッペリンが大好き 
名曲ぞろいですが、「天国への階段」があまり

に有名です。昨年こんな

企画が話題になりまし

た。(2022/8/8 毎日新聞)
老人福祉施設でレッド・

ツェッペリン鑑賞 「天

国への階段」など 
 

老人福祉施設でレッド・ツェッペリン鑑賞 

「天国への階段」など 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
横浜市戸塚区の老人福祉センター「横浜市戸塚

柏桜荘」で 6、7 日の 2 日間、大音量で英国の人気

ロックバンド「レッド・ツェッペリン」を聴くイ

ベント「No Music No Life～レッド・ツェッ

ペリンを聴く～」が開かれた。集まった 60 歳以上

の市民計約 40 人が、スピーカーから響く名曲で盛

り上がった。横浜市戸塚柏桜荘ではこれまで、地

域交流などを目的に、高齢者向けの手芸教室や運

動のイベントなどを開催してきた。カラオケのイ

ベントも行われてきたが、2020 年 3 月以降は新型

コロナウイルスの流行で中止になった。「（スピー

カーなどの音響）機材を有効活用したい」という

職員の思いから、その年の 9 月から毎月音楽鑑賞

イベントを開催している。 
BLUE NOTE の魅力 
先日、編集後記に書きましたが、出版社の宣伝

にまんまとのせられて全 90 巻を収集中です。 
BLUE NOTE レーベルが好きだということで

なく、ジャズが好です。特にジョン・コルトレー

ンは熱心に聞きました。 
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ワーグナーの不幸 
ヒトラーがワーグナー好きだったため、ワーグ

ナーはナチスの音楽だと言う人もいますが、ワー

グナーがナチスのために曲を書いたわけではなく、

ヒトラーが好きだったというだけのことです。大

学の入学式は日本武道館だったのですが、オーケ

ストラが「ニュルンベルクのマイスタージンガー」

を演奏し始めたときには鳥肌が立ちました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本日のテーマ IMAGINE 

2022-23年度のRI会長テーマは 「IMAGINE 
ROTARY」です。「会員が夢を実現するために行

動し、クラブの魅力を最大限に味わえる場とし

てのロータリーを思い描き、互いのつながりを

深めることによって世

界に変化をもたらすパ

ートナーシップを築こ

う」という呼びかけです

が、ジョン・レノンの名

曲 IMAGINE が念頭に

あるのは間違いないと

思っています。 
 
ビートルズ解散後の 1971 年にリリースされた

ジョン・レノンのアルバム「IMAGINE」です。以

下の曲が収録されています。 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
後年CDでリマスター版が発売され、IMAGINE

は動画で収録されました。動画の冒頭は、聞こえ

ないかもしれませんが、鳥のさえずりや足音が入

っています。 
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IMAGINE は世界中で歌われています。先日の

東京オリンピックの開会式でも使われました。 

ギター 
ギターを弾きます。中学のときにフォークギ

ターを買ってもらい、高校ではバンドでエレキ

ギターを弾きました。大学進学後は離れていま

したが、家を建てた 1999 年から再開し、今に

至っています。現在所有しているのは右の 4 本

です。YAMAHA のサイレントギターがお気に

入りです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ギター1 本で演奏するスタイルを「ソロギター」

と言います。下手の横好きですが、IMAGINE を

お聞きください。弾いているのはサイレントギタ

ーのスチール弦モデルです。エフェクターを繋い

でアンプで鳴らし、スマホで撮りました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
おまけ：今回の編集後記に入れた写真です。左奥

にうっすらと富士山が見えます。千葉の鋸山です。 
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 ご清聴ありがとうございました。 
 
閉会点鐘  山口憲生 会長 
 
 
 

4 月 22 日（土）、香川県高松市で開催された第

10 回全国インターアクト研究会に参加しました。 
開催テーマは「四国版お接待の発信～人を思い

やる気持ち～」であり、開会式では徳島県の高校

生による盛大な阿波踊りで大変盛り上がりました。 
全国から約 200 名のロータリアン、インターア

クター、顧問の先生が参加し非常に盛会でした。 
2820 地区からは次の方々が参加しました。 

 齊藤 IA 委員長、中山 IA 委員、太田 IA 委員 
 茨城キリスト教学園高校 新井 IAC 顧問、和田

IAC 会長、加藤 IAC 副会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
★★  行事の申込受付案内 ★★  

◆ 日立港 RC 休日親睦ゴルフコンペ 

5 月 21 日（日）グランドスラム CC 

 ご出欠の申込みは、例会場受付または 

電話・メールにて事務局まで！！！ 

今後のスケジュールのご案内 

その他のお知らせ・連絡事項 

編集後記 
今年のGW が終わろうとしている。新型コ

ロナウイルス感染症法上の位置付けが5類

へ移行するのを直前に控え、連休を帰省

先、行楽地で過ごす人達で大混雑であった

ようだ。私は例年どおり遠出はせず近場で

ゴルフ 3 回、バーベキュー2 回と昼はアウ

トドア、夜は酒宴で楽しんだ。群馬県から

義妹家族が久しぶりに帰省したこともあ

り、妻方親戚一同での酒宴は3 年ぶりであ

った。久しぶりに再会した甥も大学 3 年生

になっておりオジサン達と一緒に酒を飲

み、大人の会話に混じっていたことには驚

いた。数年前に会った時は、子供組でジュ

ース、菓子でゲーム三昧だったのに・・・。

そういう年になったのかと思うと嬉しい

ような寂しいような複雑な思いであった。

丁度1年前に結婚した長女夫婦も千葉県で

働いている二女も同じタイミングで帰省

し宴席に合流。家族、親戚全員集合で大宴

会となった。普段ひとりで生活している義

父も楽しそうだった。このような場を、あ

と何回もてるだろうか？旅行も良いが、こ

のような連休の過ごし方も大切にしたい。

（ひ） 

5 月 18 日（木）例会 12：30～  

「 会員卓話 五耒美奈さん 」  

「 私と RC  根本成二さん 」  

5 月 25 日（木）例会 12：30～  

「 会員卓話 佐藤邦裕さん 」  

「 私と RC  鈴木崇久さん 」  

6 月 1 日（木）例会 12：30～  

「 第8回クラブ協議会 次年度委員会引継ぎ 」  

 

全国インターアクト研究会出席報告  


